



## Swiss Simracing Series startet in die zweite Saisonhälfte

**22/10/2021** Zur Saisonhalbezeit in der Swiss Simracing Series 2021 zeichnet sich eine spannende Schlussphase ab. Nach den beiden Rennen auf den virtuellen Grand-Prix-Kursen von Barcelona und Silverstone starten die Teilnehmenden am 30. Oktober im digitalen Autodromo Nazionale Monza.

Titelentscheidungen werden jedoch erst für den 20. November erwartet: Beim abschliessenden Lauf auf dem Circuit de Spa-Francorchamps vergibt die einzige offizielle Schweizer Meisterschaft des Simulationsrennsports doppelte Punkte. Demnach kann das Finale im Porsche Zentrum Zürich in Schlieren die Gesamtstände noch einmal auf den Kopf stellen.

Die aktuellen Tabellenführer sind Vorjahresmeister Thomas Schmid mit zwei Siegen in der Pro-Kategorie, Nadia Brüllisauer in der Ladys-Kategorie mit einem Sieg sowie Gilbert Denzer in der Am-Kategorie mit zwei Siegen. In der Wertung für professionelle Piloten liegen die besten Vier innerhalb von 26 Punkten, ebenso bei den Damen. Einzig in der Amateurfahrerwertung hat bereits der Zweitplatzierte 26 Zähler Rückstand.

Michael Glinski, CEO Porsche Schweiz AG, zeigt sich begeistert über die Schweizer Simracing Series: „E-Sports sind seit einiger Zeit ein fester Bestandteil von Porsche Motorsport weltweit und gewinnen weiter an Bedeutung. Wir freuen uns sehr, dass wir im dritten Jahr bei der Schweizer Simracing-Meisterschaft dabei sind.“

Alle Rennen der Swiss Simracing Series 2021 werden komplett im Livestream jeweils ab 12:20 Uhr auf [www.simracingseries.ch](http://www.simracingseries.ch) übertragen.

## Termine der Swiss Simracing Series 2021

30. Oktober

3. Lauf, Monza (Züriring, Dietikon; Autovirtuell, Romanshorn)

20. November

4. Lauf, Spa-Francorchamps (Porsche Zentrum Zürich, Schlieren)

## Simracing

Simracing ist die englische Kurzform für Simulationsrennsport und eine Form des E-Sports. Amateure und Profis fahren auf virtuellen Strecken, die den realen Rennstrecken nachempfunden sind. Dabei haben die E-Sportler keinen Controller in der Hand, sondern fahren mit einem Lenkrad und Pedalen in einem Rennsimulator. Bei den sogenannten Rookie-Rennen, die im Rahmenprogramm der Meisterschaftsläufe sowie auf der Auto Zürich (4. bis 7. November) stattfinden, können erstmals in dieser Saison auch Interessierte und E-Sports-Fans ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen.

Die Teilnahmevoraussetzungen für die Swiss Simracing Series sind ein Mindestalter von 15 Jahren und eine Körpergröße von mindestens 1,55 Meter sowie der Besitz eines Schweizer Passes oder einer Aufenthaltsbewilligung. Es locken mehrere Gewinne, darunter eine Porsche Design Timepieces-Uhr, gestaltet nach den eigenen Wünschen und hergestellt in der Manufaktur in Solothurn.

**MEDIA  
ENQUIRIES**



**Inga Konen**

Head of Communications Porsche Schweiz AG  
+41 (0) 41 / 487 914 3  
[inga.konen@porsche.ch](mailto:inga.konen@porsche.ch)

## Link Collection

Link to this article

[https://newsroom.porsche.com/de\\_CH/2021/motorsport/porsche-swiss-simracing-series-zweite-saisonhaelfte-26180.html](https://newsroom.porsche.com/de_CH/2021/motorsport/porsche-swiss-simracing-series-zweite-saisonhaelfte-26180.html)

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/51cc946e-72b4-49fb-a25d-dc0e4546e45b.zip>